

3年学年だより

令和7年10月24日(金)
島本町立第一中学校
第3学年教職員

最高学年！感動を伝えた 文化祭！
最高学年！思い出に残った体育祭！

10月22日（水）に体育祭が行われました。昨年度の5月15日（水）開催と違い、天候も少し肌寒い中の開催でした。生徒会本部役員、体育・学級・生活・文化・保健給食・美化・図書とすべての委員会が活動して取り組みました。3年生は団旗担当学年として素晴らしいデザインの団旗作成、3年を中心とした団の応援、学年種目の大縄跳び前の円陣を組んで士気を高めることができ、一人ひとりが活躍できたと思います。島本町立第一中学校生徒全員で作り上げた体育祭でした。それぞれの役割を通して、たくさん的人が一生懸命に頑張ることができました。もちろん運動が苦手で上手くできるか不安だった人もいるかもしれません、お互いに声を掛け合いながら助け合って乗り越えていくことができたと思います。

目標を達成できたか達成できなかったかは次の課題を見つけるためには大切ですが、最も大切なことは目標達成のために自分自身のペースで努力をしっかりと行っていることが大切です。自分のペースを大切にした努力が今年度の学年目標である「認め合い 学び合い 高め合う～自分と向き合い、進路を切り拓こう～」へつながります。一歩一歩が自分と相手を大切にし、認め合い、互いに学び、互いに高め合うことにもつながります。今後も、継続した努力を大切にしてほしいと思います。

今回の体育祭の中で、力の限り走る姿、クラス関係なく全力で応援する姿、全力で取り組んだからこそ本気で悔しがる姿などがたくさん見られました。これからも常に学年目標を私たちの中心において、自分と向き合い進路を切り拓いていきましょう。

個人情報のため、HP上では控えさせていただきます。